

埼玉自動車大学校版

〒362-0806
北足立郡伊奈町
小室1123番地
048(723)5522

アメリカ文化・語学・
技術留学研修

留学研修がアメリカユタ州にある州立ユタバレー大学において、7月4日から19日の日程で行われ、一年級・二級自動車整備科2年生71人が参加した。参加学生は5月からホスピタリティアシスタントとして、英語

トドガミーに宛てて英文の自己紹介シートを作成して送り、現地での生活を想定し、準備を進めた。

性能に関する事で、全てに通説が付き、言葉の問題や専門的分野についても授業内容がわからないということなく受講できるようにな

A black and white photograph showing a group of approximately ten students sitting on the grass in front of a large building. The building features a prominent sign with the letters "UVU" in a large, bold font, followed by "UTAH VALLEY UNIVERSITY" in smaller text. The students are dressed in casual attire, and some are holding books or papers.

ボーランブレイでの生活は、一家庭に2人から3人で、日本語が通じない環境の中で家族の一員となり衣食住を共にして語学を身に付けた。日没が夜9時前後のため、平日の帰宅後に外出する家庭が多く、メールやスマートフォンなど、映画鑑賞、芝刈りや片付けなどの他に自家用車の洗車やオイル交換など、本校の学生ならではの手伝いをした学生もおり、家族と打ち解けていった。1週間を過ぎる頃になると英語の聞き取りが進歩し、コミュニケーションも深まり、ホストとの別れの場面では

涙を流す者も多かつた。大学での授業とホームステイ生活を終え、南エターナルの旅行が始まった。初日はアーチーズ国立公園へ行きユタ州の象徴でもあるデリケートアーチまでハイキングし、自然の雄大さに言葉を失うほど感動し、翌日はコロラド川でラフティングを体験。流れの緩やかなところでは川に入り大自然の中での泳ぎを楽しんだ。

留学としては短期であったが、参加した全ての学生が満足しており、知識や技術だけではなく、人間としても大きくなり、帰国

A black and white photograph showing a group of about six people standing in front of a large, light-colored rock formation with a prominent arch. The people are dressed in casual outdoor clothing. The scene is outdoors with a clear sky.

A black and white photograph showing a large group of approximately 50-60 people, mostly young adults, gathered in a semi-circle outdoors. They are dressed in casual clothing like t-shirts, shorts, and tank tops. Many individuals are wearing backpacks, suggesting they are on a trip or excursion. The background consists of rocky, desert-like terrain under a clear sky.

SIAT MOTOSPORTS FESTIVAL 2018



グドライバ
ー谷口信輝
選手をゲス
トに迎え、
開催した。
学生たち

本校学生の走行会を7月
31日、筑波サーキットコー
ス1000にて、レーシン

は、各口運

最後に各選手から一 般道での安全運転のお話をいただき、楽しい走行会を終了した。

資格講習実施



本校は埼玉労働局の登録教習機関となつており、ガス溶接技能講習とフォーキリフト運転技能講習が独自で開講できるため、夏休みを利用して2年生の希望者はフォーキリフト技能講習を、1年生はガス溶接技能講習を受講し、各々の資格を受験した。また、特別教育講習として、2年生を対象とした動力駆動巻き上げ機講習と1年生を対象としたアーク溶接講習も実施さ

を所蔵し、うち當時約300台が展示され、その車両の70%は走行可能な状態を維持されていた。また、モータースポーツで優秀な成績を収めた車両やオリンピ

を所蔵し、うち當時約300台が展示され、その車両の70%は走行可能な状態を維持されていた。また、モータースポーツで優秀な成績を収めた車両やオリンピ

田産くじらの貞生

生徒3人が8月2日、高
校生5人の希望者と一緒に
日産ヘリテージコレクショ
ン見学を行った。

この施設は1930年代
の生産車から歴代のレース
カーまで、日産のオンロー
ド、オフロードの歴
史を物語る車両など、
約400台の記念車
を所蔵し、うち當時
約300台が展示さ
れ、その車両の70%
は走行可能な状態を
維持されていた。また、モータースポ
ーツで優秀な成績を取
めた車両やオリンピ
ック

本校は埼玉労働局の登録
教習機関となっており、ガ
ス溶接技能講習とフォークリ
フト運転技能講習が独自
で開講できるため、夏休み
を利用して2年生の希望者
はフォークリフト技能講習
を、1年生はガス溶接技能
講習を受講し、各々の資格
を受験した。また、特別教
育講習として、2年生を対
象とした動力駆動巻き上げ
機講習と1年生を対象とし
たアーチ溶接講習も実施さ
れた。

講習を受講し、各々の資格
を利用した。また、特別教
育講習として、2年生を対
象とした動力駆動巻き上げ
機講習と1年生を対象とし
たアーチ溶接講習も実施さ
れた。学生たちは慣れ親し
んだ教員と環境のもと、安心
して講習に参加していた。

また、伊奈町消防署の協
力により普通救命講習も実
施し、資格取得に励んだ。



キッズエンジニア

小学生を対象とした公益社団法人自動車技術会主催キッズエンジニア2018が7月27日、パシフィコ横浜において開催され、本校もそのイベントに参加した。内容は、フォーミュラカーレース車両を使用して、学生作品のノートや学生作品のノートと車両の関係性について学ぶ展示、86レース車両を使用して、車両の構造や運転技術を学ぶ動車教室など現代の自動車業界注目の技術を学ぶことができる催しも行われていた。